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ABSTRAK 

IIP NURHOPIPAH. NIM 2008203025. “ANALISIS RASIO KEUANGAN 

DAN COMMON SIZE DALAM MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA 

BANK MUAMALAT INDONESIA PERIODE 2018-2022”. SKRIPSI 2024. 

Eksistensi bank muamalat yang dikenal sebagai pelopor pendirian perbankan 

syariah di Indonesia tentu saja patut dinilai kesehatan kinerja keuangannya. 

pertumbuhan bank muamalat Indonesia dari tahun ke tahun mengalami naik turun, 

sehingga dengan pertumbuhan dan perkembangan bank ini harus melaksanakan 

aturan-aturan pelaksanaan keuangan secara baik dan benar. Untuk mengetahui hal 

itu maka kita dapat melakukan menilai kinerja keuangan dengan menggunakan 

rasio keuangan dan common size. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana analisis rasio keuangan 

dan common size dalam menilai kinerja keuangan pada bank muamalat Indonesia 

periode 2018-2022. Penelitian ini menggunakan analisa penelitian deskriptif 

kuantitatif dengan menggunakan data sekunder. Populasi yang digunakan adalah 

laporan keuangan tahunan Bank Muamalat Indonesia. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja keuangan Bank Muamalat 

Indonesia periode 2018-2022 berdasarkan analisi rasio likuiditas dapat dilihat dari 

indikator Quick Ratio berada dalam keadaan tidak sehat. Karena berdasarkan nilai 

standar rasio dinyatakan  <125% yaitu dinilai tidak sehat. Dilihat dari indikator 

Cash Ratio berada dalam keadaan sehat. Karena berdasarkan nilai standar rasio 

dinyatakan  >80% yaitu dinilai sehat. Dilihat dari indikator Loan to Deposit Ratio 

berada dalam keadaan tidak sehat. Karena berdasarkan nilai standar rasio 

dinyatakan  >120% yaitu dinilai tidak sehat. Tingkat kesehatan Bank Muamalat 

Indonesia periode 2018-2022 dengan menggunakan rasio solvabilitas. Dilihat dari 

indikator Debt to Asset Ratio berada dalam keadaan sangat tidak sehat. Karena 

berdasarkan nilai standar rasio dinyatakan  <40% yaitu dinilai sangat tidak sehat. 

Dilihat dari indikator Debt to Equity Ratio berada dalam keadaan sangat tidak sehat. 

Karena berdasarkan nilai standar rasio dinyatakan  >200% yaitu dinilai sangat tidak 

sehat. Dilihat dari indikator Long Term Debt to Equity Ratio berada dalam keadaan 

kurang sehat. karena, berdasarkan nilai standar rasio dinyatakan  >10% yaitu dinilai 

kurang sehat. Kinerja keuangan perusahaan ketika dianalisis menggunakan analisis 

common size mengalami keadaan yang cukup baik selama kurun waktu 2020-2022. 

Dimana sari sisi laporan neraca terutama aktiva mengalami peningkatan yang 

berasal dari akun investasi pada surat berharga pada bagian akun passiva  

mengalami fluktuatif atau naik turun maupun sebaliknya, meskipun ada akun yang 

mengalami peningkatan. Pada laporan Laba/Rugi Common size menunjukkan 

bahwa perusahaan mampu meningkatkan perolehan laba bersih dari tahun ke tahun. 

Kata Kunci : Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, Common size, Kinerja 

Keuangan 
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ABSTRACT 

IIP NURHOPIPAH. NIM 2008203025. "ANALYSIS OF FINANCIAL RATIOS 

AND COMMON SIZE IN ASSESSING FINANCIAL PERFORMANCE AT 

BANK MUAMALAT INDONESIA FOR THE 2018-2022 PERIOD". THESIS 

2024. 

The existence of Bank Muamalat, which is known as the pioneer of Islamic 

banking establishment in Indonesia, certainly deserves to be assessed for the health 

of its financial performance. Bank Muamalat Indonesia's growth from year to year 

has experienced ups and downs, so with the growth and development of this bank 

must implement financial implementation rules properly and correctly. To find out 

that, we can assess financial performance using financial ratios and common size. 

This study aims to determine how the analysis of financial ratios and common 

size in assessing financial performance at Indonesian muamalat banks for the 2018-

2022 period. This study used quantitative descriptive research analysis using 

secondary data. The population used is the annual financial report of Bank 

Muamalat Indonesia. 

The results showed that Bank Muamalat Indonesia's financial performance 

for the 2018-2022 period based on liquidity ratio analysis can be seen from the 

Quick Ratio indicator  is in an unhealthy state. Because based on the standard value, 

the ratio is stated to be <125%, which is considered unhealthy. Judging from the 

Cash Ratio indicator  , it is in a healthy state. Because based on the standard value, 

the ratio is stated to be >80%, which is considered healthy. Judging from the Loan 

to Deposit Ratio indicator  , it is in an unhealthy state. Because based on the 

standard value, the ratio is stated to be >120%, which is considered unhealthy. The 

health level of Bank Muamalat Indonesia for the 2018-2022 period using the 

solvency ratio. Judging from the Debt to Asset Ratio indicator  , it is in a very 

unhealthy state. Because based on the standard value, the ratio is stated to be <40%, 

which is considered very unhealthy. Judging from the Debt to Equity Ratio 

indicator  , it is in a very unhealthy state. Because based on the standard value, the 

ratio is stated to be >200%, which is considered very unhealthy. Judging from the 

Long Term Debt to Equity Ratio indicator  , it is in an unhealthy state. Because, 

based on the standard value, the ratio is stated to be >10%, which is considered 

unhealthy. The company's financial performance when analyzed using common size 

analysis  experienced a fairly good condition during the 2020-2022 period. Where 

the balance sheet report, especially assets, has increased from investment accounts 

in securities, in the passiva account section fluctuates or fluctuates or vice versa, 

even though there are accounts that have increased. The Common size Profit / Loss 

statement  shows that the company is able to increase net profit from year to year. 

Keywords : Liquidity Ratio, Solvency Ratio, Common size, Financial Performance 
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 الملخص 
NURHOPIPAH  IIP   .2008203025    .في تقييم   المشترك"تحليل النسب المالية والحجم  نيم

 . 2024". أطروحة 2022-2018الأداء المالي في بنك معاملات إندونيسيا للفترة 
إن وجود بنك معاملات ، المعروف بأنه رائد المؤسسة المصرفية الإسلامية في إندونيسيا ، يستحق بالتأكيد  

من سنة إلى أخرى صعودا وهبوطا ، لذلك    معاملات إندونيسيا شهد نمو بنك التقييم من حيث صحة أدائه المالي.  
لمعرفة ذلك ، يمكننا تقييم الأداء   مع نمو وتطور هذا البنك يجب تنفيذ قواعد التنفيذ المالي بشكل صحيح وصحيح. 

 . المشتركالمالي باستخدام النسب المالية والحجم 
الدراسة إلى   في تقييم الأداء المالي في بنوك  المشترك  تحديد كيفية تحليل النسب المالية والحجم  تهدف هذه 
للفترة   الإندونيسية  الكمي  2022-2018المعاملات  الوصفي  البحثي  التحليل  الدراسة  هذه  استخدمت   .

 لبنك معاملات إندونيسيا.  باستخدام البيانات الثانوية. السكان المستخدم هو التقرير المالي السنوي
بناء على تحليل نسبة    2022-2018أظهرت النتائج أن الأداء المالي لبنك معاملات إندونيسيا للفترة  

في حالة غير صحية. لأنه بناء على القيمة القياسية ، تم ذكر النسبة       النسبة السريعةالسيولة يمكن رؤيته من  مؤشر  
، فهي في حالة صحية. لأنه بناء    النسبة النقدية٪ ، والتي تعتبر غير صحية. انطلاقا من  مؤشر 125على أنها >

إلى  ٪ ، والتي تعتبر صحية. انطلاقا من مؤشر نسبة القرض  80على القيمة القياسية ، تم ذكر النسبة على أنها <
٪ ، والتي  120، فهو في حالة غير صحية. لأنه بناء على القيمة القياسية ، تم ذكر النسبة على أنها <   الودائع

للفترة   إندونيسيا  لبنك معاملات  الصحي  المستوى  الملاءة.    2022-2018تعتبر غير صحية.  نسبة  باستخدام 
في حالة غير صحية للغاية. لأنه بناء على القيمة القياسية ، تم  ، فهو     نسبة الدين إلى الأصولانطلاقا من  مؤشر 

،     نسبة الدين إلى حقوق الملكية ٪ ، والتي تعتبر غير صحية للغاية. انطلاقا من  مؤشر  40ذكر النسبة على أنها >
٪ ، والتي تعتبر  200فهي في حالة غير صحية للغاية. لأنه بناء على القيمة القياسية ، تم ذكر النسبة على أنها <

، فهي في حالة غير صحية.     نسبة الدين إلى حقوق الملكية طويلة الأجلغير صحية للغاية. انطلاقا من  مؤشر  
٪ ، والتي تعتبر غير صحية. شهد الأداء المالي  10لأنه ، بناء على القيمة القياسية ، تم ذكر النسبة على أنها <

. حيث  2022-2020حالة جيدة إلى حد ما خلال الفترة   لمشتركالحجم اللشركة عند تحليله باستخدام  تحليل 
زاد تقرير الميزانية العمومية وخاصة الأصول من حسابات الاستثمار في الأوراق المالية ، في قسم حساب السلبي  
يتقلب أو يتقلب أو العكس ، على الرغم من وجود حسابات قد زادت. يوضح بيان الربح / الخسارة ذات الحجم  

 أن الشركة قادرة على زيادة صافي الربح من سنة إلى أخرى.  المشترك 

 ، الأداء المالي  الحجم المشتركالكلمات المفتاحية : نسبة السيولة ، نسبة الملاءة المالية ، 
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